

Programme 2017- 2020

- 1- Demander à la commission juridique de travailler, dès maintenant, sur une remise à plat de nos règlements pour une consultation générale avant préparation d'une proposition à voter au prochain congrès,
- 2- Faire de nos congrès des lieux d'échange pour bâtir nos campagnes de promotion du naturisme,
- 3- Porter l'image du naturisme au plus près des institutions de nos pays,
- 4- Médiatiser le naturisme en s'appuyant sur le réseau et les outils à notre disposition.

Programme 2017 – 2020

1. Ask the legal commission to work immediately on a reexamination of our rules so that they can be submitted to general consultation for a new proposal to be voted on at the next congress;
2. Turn our congresses into places of exchanges where our campaigns for the promotion of naturism can be developed;
3. Take the image of naturism as close as possible to our countries' institutions;
4. Broaden media coverage of naturism by using our network and the tools at our disposal.

Le candidat, A JAMIER

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Jamier', written over a horizontal line.